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公表⽇

利⽤児童数

チェック項⽬ はい
どちらとも
いえない

いいえ ご意⾒ ご意⾒を踏まえた対応

1
訪問⽀援員からの助⾔や説明は、具体的でわかりやすく、
取り⼊れやすいものですか。

39 3 0

いつも助かっています。
授業での⽀援でのアドバイスや教師の⽬がとどかない休み時間の友だちとの関わりも細かく⾒ていただきました。
相談⽀援事業所と保護者間での連携や取り組みについても共有してもらうことができたので良かったです。
⾊々な話や⽀援グッズなどを教えて、いただき助かりました。
対象⽣徒の様々な場⾯を⾒ていただきました。昔との⽐較を通して分かりやすくご助⾔いただいています。
学校のルールや学校のできる範囲での取り⼊れやすいことを助⾔してくださるので、参考になることが多いです。
こちらの話を聞いた上で、できそうな⽀援を提案してくれます。
その⼦の状況、今必要な⼿⽴てがとてもわかりやすい。また、園を理解してあるので、取り⼊れやすい助⾔をしていただくのでありがたい。
いつもすごく助かっています。
保育所ならではの環境⾯も配慮して相談に乗っていただけている。
学校での様⼦を⾒ていただくことで、⽀援⽅法についての情報を共有することができています。
私⾃⾝が気付けていない⼦どもの姿⼦どもが抱いてる困り感なども丁寧に伝えて下さり、⽀援⽅法もくださるのでクラス内で悩まずすぐ実践に移せる為、有難いです
いつも丁寧に説明してもらっており、問題はない。
その児童⽣徒の学校の様⼦と学校外の様⼦を具体的に助⾔を受けることによって個別の指導が向上することができた。
実際の授業場⾯を⾒て助⾔いただくので具体的で次の⽇からの⽀援に取り⼊れさせて頂いています。
保護者からの要望があり、⽀援員さんが⼊っておられるが、⽀援員さんからは本⼈が周囲とのコミュニケーションもかなり取ることができるようになっていると聞いている。
保育園の環境を理解した上で助⾔をいただけるため、より取り⼊れやすい。
いつも私の⾒てないところでその⼦の呟きや保護者の様⼦を伝えてくれ、情報交換ができています。
助⾔はあまりなかったと思いますが、⼦供の訪デイや家庭での様⼦、保護者の希望など細かく教えていただきました。
いつも丁寧な対応に感謝してます。
今その⼦のために何をすることが正しいのかわからない時に助⾔をいただき、⽀援することが初めての私でもどうしてその⽀援をするのか理由も説明していただけるので分かりやすいです
様⼦は⾒られているが、アドバイスがないので、良いのかがよくわからない

概ね、⽀援内容に対して⾼い評価をい
ただいていますが、⼀部の回答でまだ
まだ⼗分な対応ができていないところ
があるようです。今後も引き続き、ス
タッフ研修を⾏い、お役に⽴てる事業
となれるように努めてまいります。そ
して、⽀援の内容も具体的で分かりや
すく、取り⼊れやすいものを考慮して
お伝えさせていただきたいと思ってい
ます。

2
訪問⽀援員の⽀援に対する知識・技術等に満⾜しています
か。

38 4 0

授業の⽀援のやり⽅に困っていましたが、専⾨的な⽴場からなぜ授業に集中できずにいるか分析してもらいアドバイスをいただけてよかったです。ありがとうございました。
昔から対象⽣徒のことを⾒ていただいているため、そのお話を聞けて勉強になっております。
いろいろお世話になっています。
様々な⾓度から意⾒を下さるので、⾃分⾃⾝の⾒⽅や考え⽅が変わったり、相談しやすかったりします。
とても勉強になるし、⾃分⾃⾝の⽇々の⽀援を⾒つめ直したり、再確認したりできています。
⼦どもたちとの関わり⽅も⾒習うことばかりで、また、⼿⽴てや補助の仕⽅等、簡単で新しいことを教えてもらえる。
具体的な⽀援⽅法も提案してくださるので取り⼊れやすい。
いつも的確なアドバイスをいただいていますので、保護者との連携もできています。
幅広い知識の中、⼦どもとの関わり、保育者に助⾔、保護者対応など丁寧にして下さり、助かっています
なんでも相談に乗ってくれるので助かっています。
現在のところトラブル等はない。
対象児童のこと⼩さい時から⾒られてあるので参考になります。
かなり満⾜している。
すごく学ばせていただいています。

概ね⾼い評価をいただいております
が、まだまだ地域の中で学ばさせて抱
くことの⽅がほとんどです。この評価
に驕らず、今後も研修等に積極的に参
加して、スタッフのスキル等を⾼め
⽇々精進していきます。

3
訪問⽀援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれて
いますか。

40 2 0

様々な例を⽤いて説明してくださるので、分かりやすいです。
⼦どもや私たちに寄り添っていただいていることを感じます。私⾃⾝がそれに応えられていないところが申し訳ないです。
すぐに、的確なアドバイスをもらえるのでありがたい。
同じ⽬線で考え、返答してくださる。
⽀援に必要なものを⼀緒に考えてくださり、次のステップに向かうことができています。
質問に対して的確にその⼦にあった⽀援⽅法を伝えてくださり、⽇々勉強になります
いつも具体例を⽤いて、⾒本を⾒せながら指導してくださり、⾮常にわかりやすいです
⼦どもの実態を把握した上で、具体的で丁寧に話してもらっている。
適時適切に対応していただき、今後の指導に繋がることができた。
対象児童本⼈のこと、保護者のこと、家庭環境についてよくご存知で、保護者の思いを分かりやすく思いやりのある⾔葉で伝えて頂いていて⾯談後有難いといつもおもいます。
回答してくれない時は⼀度もない。
また、内容にも満⾜している。
いつも迅速に対応してくれています。
こちらから連絡を⼊れることはありませんでしたが、訪問時に質問させていただいた時に、丁寧に答えていただきました。
お話する機会がほとんどないので何とも⾔えない

今後も訪問先の状況等を考慮し、⼦ど
もを中⼼に先⽣⽅とお話ししながら訪
問を実施していきたいと思います。

4
保育所等訪問⽀援を利⽤したことで、課題や困りごとが解
消または軽減されましたか。

35 7 0

今後の指導の展開を聞いていただき、対象⽣徒の伸ばす⼒を定めることに役⽴ちました。
⼤変、助かりました。
⼦どもの成⻑を感じます。
⾃分⾃⾝の実践が不⼗分なことが原因です。
アドバイスのおかげで、⼦どもも保育⼠もストレスが軽減できている。
そこから療育につながるケースもありました。
課題は、学年が上がるにつれて変化していくと思いますが、⽀援が要らなくなった場⾯も⾒られるようになりました。
今までは⾃分たちで考え、答えがあってるいるのかも分からず⼿探り状態でしたが、道標としていろいろ助⾔してくださり、保育もしやすくなりました
アドバイスのおかげで、ひらがなが読めるようになりました。最近は⾃分から⽂字を書くようになってきました。
教室で落ち着いて過ごせるようになりました。
⾝の回りのことが⾃分でできるようになったり、学習に取り組めるようになった。
これまで児童の課題や困りごとについて情報の共有まではできていたが、連携してその解消に取り組んだということはなかったため。
保護者との関わり⽅や児童への配慮など⼤切な情報提供をいただき有難いです。
すぐに、解消できるわけではないが解消にほぼ向かっている。取り⼊れてみて、なかなかうまくいかない時は、また別の助⾔をいただける。
他にも受け持つ⼦がいるので、同時に授業に来た時にその⼦に⽀援がつけないときに学習活動を⽀援してくれるので、助かります。昨年度より登校する回数がぐんと伸びました。
保護者からの要望を伝えて頂き助かりました。
登校しぶりの⽣徒が、毎⽇楽しく登校できる姿になった。
運動会の練習で⽀援が必要な⼦どもさんに対してどうしたら良いのか困っている時に教えていただき、実際に⾏ってみるとその⼦の動きが良くなったこと
すごく助かっています。

⼦どもたちの⽣活の場は、私たちも
⽇々多くのことを学ばさせていただい
ています。今後もお役に⽴てるように
頑張っていきたいと思います。

5 事業所からの⽀援に満⾜していますか。 37 5 0

いつもありがとうございます。
お世話になっています。
もっと多くてもよいし、⼦どもたちに直接関わっていただくこともあってもよいと思っています。
⼦どもを⾒る視点が⾃分⾃⾝、変わってきたように思います。
⾼橋先⽣が来られる前の園と現在の園とでは考え⽅や⼦どもへの関わり⽅が180度かわり、⽀援を必要としている⼦はもちろんですが、⽀援を必要としていない⼦にとっても過ごしやすく
なったと思います
事業所からの⽀援の内容がよく分からないため。
忙しい中調整して来校いただき感謝しかありません。

まだ完全に満⾜いただけていないとこ
ろもあるようなので、今後も引き続き
研鑽し、訪問先の事情を踏まえながら
満⾜いただける⽀援が提供できるよう
に努めてまいります。

回数がもっと増えてほしい。
訪問⽀援の際の関わり⽅に、気遣いをされていましたが、⼦どもたちのために、いろんな⽅が関
わっていただけることはとてもよいことだと思っています。いろんな⽅がおられて難しいことも
あるでしょうが、私はそう思っています。
いつも様々な⾯でご協⼒して頂き、ありがとうございます。
学校内での活動によっては、なかなか訪問していただくことが難しい場合もあるかと思います。
学校として回数を制限させて頂いており、ご理解頂けていることに感謝いたします。限られた回
数の中でも、ご家庭に寄り添いながら⽀援にあたられている細やかな⽀援の共有や、専⾨的なお
⽴場から教員に助⾔をいただけるため、有難く感じております。
何年も前から来ていただいているが、実践していくことで、より学びが深まり、⾃分たちの悩み
も増えるが、⾃分たちの気づきが増えてきている。⼦どもが中⼼にいることで、職員間での助け
合いや⼦どもに対する理解を深めたいと思う姿勢など、プラスに働いていることが増えてきてい
る。
以前の⽣徒の様⼦を教えていただき、成⻑の過程を知ることができました。ありがとうございま
した。
とても丁寧に保護者やこどもと関わられているのを感じました。
いつもご⽀援ありがとうございます。
定期的に訪問していただいているため、意⾒交換や相談がしやすい。

回数を増やして欲しいという嬉しいご意⾒ありがとうございます。訪問⽀援は基本的に⽉２回と定められているところがあります。対象となるお⼦さんや訪問先の状況に応じて必要であれば市との調整を⾏うようにしています。
地域では訪問⽀援に対する理解や印象がさまざまですが、たくさんありがたい評価をいただいて嬉しく思います。訪問⽀援に対するご理解、ありがとうございます。
今後も訪問先の状況に配慮しながら、⼦どもの成⻑を⼀緒に⽀援できるように努めてまいります。

Switch

     R7年  2⽉  25⽇

   R7年  2⽉  10⽇   回収数  42/105

その他のご意⾒ ご意⾒を踏まえた対応

事業所名

訪問先施設からの事業所評価の集計結果公表


